
 

 

 

 

Ministand bis 10 m² € 1.100 / up to 10 sqm € 1.100 

bis 16 m² € 1.830 / up to 16 sqm € 1.830 

bis 20 m² € 2.010 / up to 20 sqm € 2.010 

bis 24 m² € 2.150 / up to 24 sqm € 2.150 

bis 28 m² € 2.260 / up to 28 sqm € 2.260 
 
KOMBI-ANGEBOT bei zusätzlicher Buchung der FASHION PREMIERE und/oder FESCH-Die Messe für Tracht & alpine Mode im 2. Halbjahr 2024: 
EUR 69,- pro m² inkl. Grundausstattung (Rück- und Seitenwände, Kleiderstangen und/oder Fächerböden, 1 Tisch, 4 Stühle, 1 Stromanschluss 230V) 
 
COMBINED OFFER if you book FASHION PREMIERE and/or FESCH-Die Messe für Tracht & alpine Mode in the 2nd half of the year 2024: 
EUR 69,- per sqm including basic equipment (back- and side walls, 1 table, 4 chairs, clothes rails and/or shelves, 1 power socket 230V. 

 
Jeder weitere m2 über 28 m2 kostet € 86,- exkl. Ust. und 1% Vertragsgebühr (vom Rechnungsbetrag inkl. Ust.)  
Each additional sqm over 28 sqm costs € 86, - excl. VAT plus 1% contract fee (of the total cost) 
 
Obligatorische Organisationspauschale: € 410, – / Obligatory organization fee: € 410, – 
Bei Buchung mehrerer Messen ist die Organisationspauschale nur einmal fällig. / If you book more than one fair the organization fee has to   
be paid only once. 
 
Der Mietpreis beinhaltet folgende Grundausstattung / The rental fee includes the following furniture: 

- Bis 30 m2: Rück- und Seitenwände, 1 Tisch, 4 Stühle, Kleiderstangen und/oder Fächerboden, 1 Stromanschluss 230V  
Up to 30 sqm: Back- and side walls, 1 table, 4 chairs, clothes rails and/or shelves, 1 power socket 230V. 

- Ab 31 m2: Rück- und Seitenwände, 2 Tische, 8 Stühle, Kleiderstangen und/oder Fächerboden, 1 Stromanschluss 230V.  
More than 31 sqm: Back- and side walls, 2 tables, 8 chairs, clothes rails and/or shelves, 1 power socket 230V. 

PREISE STANDMIETE  
HOT 1 -TRACHT & MODE ORDER START 
23. – 24. Juli 2024 

FRÜQR Code zur online 
 Aussteller Registrierung & 

Anmeldung 


